
10 Pièces

1316 m²

Réf. V0417AN

9 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Terrain à vendre pour:Magnifique Projet d'une villa neuve sur un terrain

de  8000m²,  situé  au  dessus  de  la  Baie  de  La  Garoupe.Une  partie  du

terrain  bénéficie  d'une  belle  vue  mer  sur  la  baie  des  anges.Ce  projet

réalisé  par  le  Studio  GUILHEM & CARBONE est  une  pure  merveille.  Il

totalise une surface utile de plus 1300 m².Il se compose:D'une entrée,

un  séjour/salle  à  manger  traversant  Sud/Nord  de  130  m²,  salle  à

manger,  cuisine  équipée,  une  chambre  de  Maître,  un  grand  dressing,

salle  de bains avec douche,  bain et  WC.Cinq chambres avec salle  de

bains/douche et placards.Un appartement de gardien.Un ...

Land for sale for:Project of a new villa on a plot of 8000 sqm, located above the

Bay  of  La  Garoupe.Part  of  the  land  enjoys  a  beautiful  sea  view  on  the  bay  of

angels.This project realized by the Studio GUILHEM & CARBONE is a pure wonder.

It totals a useful surface of more than 1300 sqm.It consists of:From an entrance, a

living room/ dining room South/ North of 130 sqm, dining room, kitchen, a master

bedroom,  a  large  dressing  room,  bathroom  with  shower,  bath  and  toilet.Five

bedrooms  with  bathroom/shower  and  closet;A  caretaker's  apartment.A  SPA  with

indoor pool, Sauna, Hamma, Jacuzzi shower, ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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